

BOSSMAN

Jelang Ramadhan, Kecamatan Mataram Gelar Rapat Koordinasi Bahas Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.BOSSMAN.CO.ID

Jan 25, 2025 - 20:05



Mataram, NTB – Menjelang Bulan Suci Ramadhan 1446 H yang diperkirakan tiba dalam waktu satu bulan, Pemerintah Kecamatan Mataram menggelar rapat koordinasi tingkat kecamatan untuk membahas kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Acara ini berlangsung di aula Kantor Camat Mataram pada Sabtu (25/01/2025) dan dihadiri berbagai elemen masyarakat.

Hadir dalam rapat tersebut, Camat Mataram, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH, Danramil Mataram, perwakilan Satpol PP Kota Mataram, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, RT/RW, serta perwakilan masyarakat. Rapat ini bertujuan untuk memastikan wilayah Kecamatan Mataram tetap kondusif selama pelaksanaan ibadah puasa Ramadhan.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH dalam sambutannya menekankan pentingnya sinergi antara aparat keamanan, pemerintah, dan masyarakat dalam menjaga situasi keamanan.



“Polisi tidak bisa bekerja sendiri dalam menjaga kondusifitas wilayah. Perlu peran aktif semua elemen masyarakat, baik lembaga, kelompok masyarakat, maupun individu, untuk bersama-sama menciptakan situasi yang aman dan nyaman selama Ramadhan,” ujar AKP Mulyadi.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga menyoroti peran penting orang tua dalam memantau aktivitas anak-anak, remaja, dan pemuda, mengingat banyaknya permasalahan yang akhir-akhir ini melibatkan mereka.

“Saya sangat berharap para undangan dapat mengingatkan para orang tua di lingkungan masing-masing untuk lebih peduli terhadap aktivitas anggota keluarga, khususnya anak-anak dan remaja. Jika setiap keluarga melakukan pengawasan yang baik, insyaallah masalah yang ditimbulkan oleh generasi muda dapat diantisipasi,” tambahnya.

Rapat ini menghasilkan sejumlah rekomendasi, termasuk peningkatan patroli malam hari oleh aparat keamanan dan pengaktifan kembali forum komunikasi di tingkat RT/RW untuk mengawasi lingkungan. Harapannya, Ramadhan 1446 H di Kecamatan Mataram dapat berlangsung dengan aman, damai, dan penuh keberkahan. (Adb)